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ATA DA DÉCIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM TREZE DE MAIO DE DOIS MIL E 

VINTE E QUATRO. 

 

Aos treze dias do mês de maio de dois e vinte e quatro, às dezenove horas e dez 

minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Valério Domingos de Sousa e secretariado pelo Vereador Éder Damasceno Silva. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário 

constatou-se a ausência dos Vereadores Felipe Costa e José Vicente e a presença dos demais 

Vereadores. Havendo número regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou a 

palavra ao Secretário para a leitura da ata da 15ª Reunião Ordinária. O Secretário procedeu a 

chamada dos Vereadores Felipe Costa e José Vicente. Em única discussão e votação, a ata foi 

aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do 

expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS 

RECEBIDAS: Convite do Grupo Encontro convida de Alcoólicos Anônimos, para 

comemoração dos 32 anos de existência nesta cidade, dia 2 de junho às 17h na Escola Municipal 

Bias Fortes. Convite da Diretoria do Fórum Vertentes de Conselheiros Tutelares em Parceria  

com o Conselho Tutelar  de Carandaí, para participar da Capacitação  Continuada de 

Conselheiros Tutelares do Município de Carandaí – MG, dia 29/05/2024. Ofício 111/2024, dos 

Vereadores Cor Jesus, Éder, Israel e Luiz Antônio, apresentando o Projeto de Resolução 

3/2024 - Altera dispositivos da Resolução 12, de 13 de dezembro de 2018, que dispõe sobre o 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Carandaí. Ofício 125/2024, do Vereador Felipe 

Costa, apresentando o Projeto de Lei 724/2024 – Estabelecimento de limites para o peso do 

material escolar transportado por alunos do Ensino Fundamental e do Pré-Escolar no 

Município. Ofício 126/2024, do Vereador Pedro Marconi, apresentando o Projeto de Lei 

725/2024 – Dá denominação a praça no Bairro Ponte Chave. Ofício 127/2024, do 126/2024, do 

Vereador Pedro Marconi, apresentando o Projeto de Lei 726/2024 – Dá denominação a 

logradouro no Bairro Ponte Chave. Ofício 01/2024, da EMATER, solicitando data para 

apresentação do Relatório Anual de Ações de Assistência Técnica e Extensão Rural 2023. Ofício 

279/2024, da Caixa Econômica, respondendo a Representação 7/2024, do Vereador José 

Vicente. Requerimento do senhor Anderson Alberto de Moraes, solicitando uma posição 

urgente dos vereadores em relação ao loteamento no Bairro Celine. Requerimento 57/2024, da 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Requerimento 58/2024, da Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação. Requerimento 59/2024, do Vereador Marcos Felipe. 

Requerimento60/2024, do Vereador Marcos Felipe. Requerimento61/2024, do Vereador 

Marcos Felipe. Requerimento 62/2024, do Vereador Felipe Costa. Requerimento63/2024, do 

Vereador Felipe Costa. Requerimento 64/2024, do Vereador Felipe Costa. Requerimento 

65/2024, do Vereador Felipe Costa. Representação 9/2024, do Vereador Felipe Costa. 

Indicação 59/2024, do Vereador Israel. Indicação 60/2024, do Vereador Marcos Felipe. 

Indicação 61/ 2024, do Vereador Naamã. Indicação 62/ 2024, do Vereador Pedro Marconi. 
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Moção de Aplausos 3/2024, do Vereador Israel. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: 

O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, 

informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de Resolução 3/2024 à Comissão 

Especial composta pelos Vereadores Marcos Felipe, José Vicente e Virgínia. Encaminhou o 

Projeto de Lei 724/2024 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, 

Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. Encaminhou os Projetos de Leis 725/2024 e 726/2024 às 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade 

Urbana. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS 

PROPOSIÇÕES: O Vereador Israel solicitou vista a Proposta de Emenda à LOM 39/2023 – 

Altera dispositivos da Lei Orgânica Municipal, sendo pedido deferido pelo Presidente. 

Requerimento 57/2024, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação, solicitado que seja 

convocada a Servidora Janaíne Elaine Silva de André. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. Requerimento 58/2024, da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação, solicitando que seja convocada a Servidora Patrícia Simone Júlio. Em única discussão 

e votação, foi aprovado por unanimidade. O Vereador Marcos Felipe solicitou a retirada de 

tramitação do Requerimento 59/2024, onde solicitava que seja reiterado ao Executivo o 

Requerimento 36/2024, sendo o pedido deferido pelo Presidente. Requerimento 60/2024, do 

Vereador Marcos Felipe, solicitando que seja reiterado ao Executivo o Requerimento 35/2024. 

Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 61/2024, do 

Vereador Marcos Felipe, solicitando ao Presidente da Autarquia Hospital Municipal Sant’Ana de 

Carandaí, cópia do Laudo Técnico sobre insalubridade dos profissionais da Autarquia. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 62/2024, do Vereador Felipe 

Costa, solicitando cópia do projeto de execução da alça que fará a ligação do Bairro 

Acampamento ao Bairro Herculano Pena. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 63/2024, do Vereador Felipe Costa, solicitando ao Executivo 

relatório de processo de licitação e compra de materiais de limpeza para escolas e creche 

municipal nos últimos 12 meses. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 64/2024, do Vereador Felipe Costa, solicitando à Autarquia Hospital Municipal 

Sant’Ana de Carandaí, relatório de processo de licitação e compra de medicamentos e demais 

insumos para o Hospital e Pronto Socorro nos últimos 12 meses. Em única discussão e votação, 

foi aprovado por unanimidade. Requerimento 65/2024, do Vereador Felipe Costa, solicitando 

acionamento de Comissão para averiguar denúncia, quanto ao uso de maquinário público em 

obra em terreno particular. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Representação 9/2024, do Vereador Felipe Costa, a ser encaminhada à Empresa VIA 040. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 59/2024, do Vereador 

Israel, apontando a necessidade de aquisição de armários, guarda volumes, para os alunos das 

escolas municipais. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

60/2024, do Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de operação tapa-buracos, no 

bairro Ponte Chave. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

61/2024, do Vereador Naamã, apontando a necessidade de melhorias em ponte no Bairro Ponte 

Chave. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 62/2024, do 

Vereador Pedro Marconi, apontando a necessidade de iluminação de praça no Bairro Ponte 
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Chave. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Moção de Aplausos 

3/2024, do Vereador Israel, a ser encaminha ao Senador Cleitinho, pela apresentação do Projeto 

de Lei nº. 1552/2024. Em única discussão e votação, foi aprovada por oito votos favoráveis e 

dois votos contrários. No uso do art. 245, inciso IV do Regimento Interno, o Vereador José 

Vicente parabenizou o Poder Executivo pelo atendimento a algumas proposições. No uso do art. 

245, inciso VI do Regimento Interno, o Vereador Felipe Costa falou sobre os repasses do FPM. 

O Vereador Israel fez uso da palavra e falou sobre a escassez de médicos pediatras no Brasil e da 

dificuldade da contratação do profissional no município de Carandaí. Não havendo vereador 

Inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, 

afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário 

que procedesse a chamada final, constatando-se a presença de todos vereadores. O Presidente 

declarou encerrada a reunião às vinte e uma horas e dez minutos. O conteúdo integral desta 

reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Éder Damasceno Silva, Secretário, 

solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa 

Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 13 de maio de 2024.
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